



MEJOR CIUDAD, MEJOR VIDA

Adaptar las ciudades para la  
resiliencia climática.

La urbanización ofrece la posibilidad de nuevas formas de inclusión social, entre ellas una mayor igualdad, el acceso a los servicios y a las nuevas oportunidades, así como el compromiso y la movilización que refleja la diversidad de las ciudades, los países y el mundo. Sin embargo, con demasiada frecuencia esta no es la forma de desarrollo urbano. La desigualdad y la exclusión abundan, a menudo en tasas superiores a la media nacional, a expensas del desarrollo sostenible que sirve para todos.

El Día Mundial de las Ciudades se estableció el 31 de octubre una fecha proclamada por la Asamblea General de la ONU en 2014, con el objetivo de promover el interés en la urbanización y fomentar la cooperación entre los países para aprovechar las oportunidades y afrontar los desafíos que plantea el urbanismo, así como para contribuir al desarrollo urbano sostenible en todo el mundo.

La celebración del presente año tiene lugar en Shanghái (China) bajo el lema "Actuar localmente para ser globales". Su objetivo es reunir a diferentes socios para compartir experiencias y enfoques que permitan a los gobiernos locales y regionales crear ciudades más verdes, equitativas y sostenibles.

El Instituto Nacional de Higiene Epidemiología y Microbiología (INHEM) a lo largo del presente mes, ha realizado una serie de actividades como conferencias, matutinos y publicaciones en la web en relación al evento. Además, participará en el Taller "Implementando la NAU en Cuba desde lo Nacional a lo Local" los días 28 y 29 del presente mes, así como en la Conmemoración Nacional del Día Mundial de las Ciudades el próximo 31 de Octubre.

